

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**Francisco Javier Cano Leal, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la repercusión de las obras de la Comisaría Provincial de Cádiz sobre las plantillas del Cuerpo Nacional de Policía en las Ciudades colindantes en la época de Navidad del 2.016.**

Congreso de los Diputados, 13 de diciembre de 2016

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante el año 2.016 se han venido realizando obras estructurales en el edificio que ocupa actualmente la Comisaría Provincial de Cádiz del Cuerpo Nacional de Policía. Estas obras, que aún no han acabado, han provocado no sólo una alteración sustancial en la prestación de servicios públicos, y en la propia labor de los agentes que desarrollan su labor en aquel edificio, sino también en las Comisarías de Policía de localidades más cercanas a la capital. Es el caso de la Ciudad de San Fernando, cuyos calabozos son utilizados para albergar a los detenidos que vienen de Cádiz. La consecuencia es que los propios efectivos de las Comisarías de esas localidades también se han visto alterados en su desarrollo, al deber dedicarse a funciones surgidas como consecuencia del traslado de los calabozos.

Ante la proximidad de las fiestas navideñas, las Juntas Locales de Seguridad hacen balance de los efectivos que van a prestar servicios durante todo ese período, esbozando datos generales, y por tanto, sin contar con la realidad de las obras de la Comisaría Provincial de Cádiz (es decir, sin tener en cuenta la derivación hacia las instalaciones de otras localidades y la repercusión que ello conlleva en el personal, tal y como vienen denunciando las representaciones sindicales de la Policía).

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas al gobierno de España:

- 1.- ¿Cuántas localidades de la provincia de Cádiz se han visto afectadas en sus dotaciones materiales y personales, como consecuencia de las obras de la Comisaría Provincial de Cádiz?
- 2.- ¿Cuál es la relación de efectivos personales de las localidades de la provincia de Cádiz que se ven total o parcialmente destinados a labores propias de servicios derivados de la Comisaría Provincial de Cádiz?
- 3.- ¿Cuántos efectivos personales se van a destinar para realizar la campaña de navidad del 2.016 en las poblaciones de la provincia de Cádiz que cuentan con Comisaría de Policía Nacional?

Francisco Javier Cano Leal  
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos